

OF. 2.12.15

Les jeunes escrimeurs collectionnent les prix



Les jeunes tireurs saboliens avec leurs trophées du week-end, en compagnie de Christophe Desoubry et Olivier Bourreau, leur entraîneur (à droite).

Les escrimeurs saboliens étaient de sortie, ce week-end, pour des compétitions départementales et régionales de fleuret. La récolte de récompenses a fait le bonheur du tout nouveau président du club, Christophe Desoubry.

Sur neuf tireurs engagés dans la compétition, six d'entre eux sont montés sur le podium dans chacune des catégories ! Avec quatre premières places et deux troisièmes places.

Doublé pour la famille Bourreau : à Saint-Gilles-Croix-de-Vie (Vendée), Flavien a remporté sa première compétition chez les cadets. Idem chez les minimes, au Mans, pour son frère Alban.

Les autres performances au Mans : minimes garçons, Hugo Perrier, 3^e. Minimes filles, Audrey Desoubry, 1^{re}. Benjamins, Marie Desoubry, 3^e. Pupilles garçons, Noah Mathey, 1^{er}. Poussins, Marius Sevrin-Baldet, 1^{er}.